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会議録 

会議の名称  男女平等推進センター企画運営委員会 平成25年度 第14回 

開 催 日 時 平成25年7月13日（土曜日）午後1時から午後3時まで  

開 催 場 所 男女平等推進センター１階活動室 

出 席 者 
委員：齋藤委員長、加藤副委員長、松本委員、、本橋委員、金子委員 
事務局：渡邉主査、貫井主任 
欠席：鶴﨑委員、田崎委員、成田委員 

 
議 題 

（1）第13回企画運営委員会会議録（案）の承認について 
（2）基礎講座「パパの保活力アップ講座」の内容の検討について 
（3）基礎講座（1回）の企画の提案について 
（4）女性への暴力反対週間事業内容の検討について 
（5）講演会・講座参加者へのアンケートの設問の再検討について 
（6）情報誌パリテ編集業者との編集会議について 
（7）その他 

会議資料の

名 称 

（1）第13回企画運営委員会会議録（案） 
（2）講演会・講座参加者へのアンケート 
（3）女性への暴力反対週間事業内容（案） 
（4）情報誌№11の案サンプルについて 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

会議内容 
開会 
○事務局： 
報告 
（1）7月12日開催の男女平等参画推進委員会の報告について 

前回に引き続き、西東京市第３次男女平等参画推進計画の骨組みである体系図を作成して

いることを報告した。 
（2）情報誌パリテ編集業者の選定結果報告について 

プロポーザルにより、東京都目黒区にある株式会社ドウ・アーバンに決定したことを報告

した。 
(3) 西東京市の男女共同参画週間事業講演会申し込み状況等について 
7月13日現在申込者が13人で、まだ申込みをいただいていない方で何人かは 参加の

意向を聞いていますと報告した。 
（3）国の男女共同参画週間事業について 
登録団体であるパープルリボンプロジェクトをすすめる会により実施され 

たパープルリボンカフェの報告をした。参加者は20名程であった。 
(4)その他 
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７月２７日に実施予定であった冨田講師の講座について、前回委員会で見送ることが

決定したため、事務局より講師にお詫びをした経緯の報告をした。 
 

議題1 第13回企画運営委員会会議録（案）の承認について 
全員異議なく承認された。 
 

議題2 基礎講座「パパの保活力アップ講座」の内容の検討について 
保育課と確認した結果、講師が神谷課長に決定した。また、日程は10月20日の日曜日

午前10時より正午となった。 
内容は保育課長のお話、入園申請書の書き方、グループディスカッションとなった。

パパクラブからグループディスカッションのまとめ役として3人位応援を頼み、柱立て

や進め方なども一緒に検討することになった。 
募集人数は20人位である。 
 

議題3 基礎講座（１回）の企画の提案について 
今年度は講師料がかからない講師もいたため、予算的にはまだ講座を開催できるが、

当初の予定講座数を満たしている事や日程的なことなどから新たに講座は企画しないこ

ととなった。 
 

議題4 女性への暴力反対週間事業内容の検討について 
 共通テーマを「自分を大切にする生き方」として、内容は佐野さんには実体験を元に

お話しいただき、関口さんにはご自身の専門分野の観点からお話をいただき、質疑応答

を経て関口さんにまとめてもらう。 
質疑応答は、個人的な相談にならないように司会のほうで進行すること。 
日程は11月16日の午後講演時間は40分ずつ、30分質疑応答、10分まとめで講師と調整

することとなった。 
また、タイトルを次回の委員会で検討することになった。 
 

議題5 講演会・講座参加者へのアンケートの設問の再検討について 
講座名や講座開催日等は事務局で調整して入れること。居住地域に町名をいれるカッ

コをつけること。7月20日の講演会から使用すること。が確認されました。 
 

議題6 情報誌パリテ編集業者との編集会議について 
 本の紹介、登録団体紹介の原稿は8月5日に入稿すること。 

発行までのスケジュールは制作工程表のとおりであること。 
表紙のカラーは色を決めて、同じ色を継続して使用していくこと。 
2色刷りではあるが、掛け合わせることで色の濃淡はできるので、次回の会議で業者

にサンプルを持ってきてもらうこと。講演会のアンケートの結果を掲載すること。 
男の料理指南は取材対象者と日程等を調整して事務局で進めること。 
本の紹介の担当者を3人決めたこと。 
編集後記の原稿は9月10日入稿する。 
インフォメーションはDV防止法の一部改正とストーカー規制法の一部改正を紹介。 
その他、事務局で提案。 
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10月19日の委員会で12号の編集会議をするため、9月21日の委員会で特集の内容等は

決定しておくことが確認されました。 
今までのパリテの表紙は市民に定着し好評でもあった。表紙が前回と大きく変わるこ

との報告がなかったが、事務局は事前に意見を聞いてほしかった。 
今後も、情報誌パリテの委託業者が変わるたびに表紙が今回のように変わるのであれ

ば問題である。 
たとえばパリテの文字のロゴを決めるなど、考える必要がある。との意見がありまし

た。 
 
第14回委員会 平成25年8月17日（土曜日）、午後1時からパリテ１階活動室 
閉会 

 


